



### **Companies**

### **Registration Office**

Licence

accordance with the Law No. (7) of the Year 2005 issuing the **Qatar Financial** Centre Law (as amended) and the regulations made pursuant thereof, the Oatar **Financial** Centre **Authority** hereby grants a Licence to:

# Alpha Edge LLC QFC Number 01983

to carry on the activities set out in Part (1), in or from the Qatar Financial Centre, subject to the conditions and restrictions set out in Part (2), of this Licence.

This Licence is issued at the Qatar Financial Centre, Doha, Qatar on:

5 September 2023

**مكتب تسجيــــل** ا**لشركـــــات** ترخيص

وفقا لأحكام القانون رقم (7) لسنة وفقا لأحكام القانون رقم (7) لسنة 2005 بإصدار قانون مسركز قطر للمال (وتعديلاته) والأنظمة الصادرة بموجبه، ترخص علة مركز قطر للمال:

ألفا ادج ذ.م.م رقم الترخيص 01983

لمزاولة الأنشطية المنصو عليها الجزء رقم (1) أو من خلال مركز قطر للمال، وذلك وفقا للشروط والقيود المنصوص عليها في الجزء رقم (2)، من الترخيص.

أصـــدر هذا الترخيص في مركز قطر للمال، الدوح - قطر بتاريــخ:

5 سبتمبر 2023



نائب الرئيس التنفيذي والرئيس التنفيذي للشؤون القانونية Deputy CEO and Chief Legal Officer



مركـــز قطــــر للمـــال Qatar Financial Centre





Companies
Registration Office

Licence

with validity from

5 September 2023

and shall expire on 31 December 2023

**مكتب تسجيل** الشركسات ترخيص

> صالح من تاريخ 5 سبتمبر 2023

تاريخ انتهاء الترخيص 31 ديسمبر 2023



نائب الرئيس التنفيذي والرئيس التنفيذي للشؤون القانونية Deputy CEO and Chief Legal Officer



مركـــز قطـــر للمـــال Qatar Financial Centre





### **Companies**

### **Registration Office**

Licence

مكتب تسجيـــل الشركــــات تخص

#### Part (1) - Permitted Activities

## الجزء رقم (1) – الأنشطـــة المرخصــــة

استشــــارات الإدارة **Management** and **Business Consulting:** والأعمال: وضع النماذج الإستراتيجية 7020-001 Strategic, operating model 7020-001 والتشعيلية والتخطيط and organisational planning; and التنظيمي، و 7020-017 Organisational effectiveness تقديم استشارات حول الفعالية 7020-017 advisory.

#### <u>Part (2) - Conditions and</u> Restrictions

A Licensed Firm may not carry on any of the following activities:

- (A) manpower supply and outsourcing, unless licensed to conduct "Temporary Employment Agency Activities";
- (B) arranging sponsorship and visas, unless licensed;

### <u>الجــــزء رقــــم (2)</u> - الشــــرو\_ والقيــود

لا يجـوز للشـركة المرخصـة مزاولـة أي مـن الأنشطة التالية:

(أ) استقدام القوى العاملة أو الاستعانة بالعمالة الخارجية، ما لم تكن مرخصة بمزاولة ذلك ضمن "وكالات التوظيف المؤقت".

(ب) تخليص معاملات التأشيرات والكفالات ما لم يكن مرخصًا لها بذلك.



نائب الرئيس التنفيذي والرئيس التنفيذي للشؤون القانونية Deputy CEO and Chief Legal Officer



مركـــز قطـــر للمـــال Qatar Financial Centre





### **Companies**

### **Registration Office**

Licence

- (C) the supply of goods or hardware by way of business;
- (D) any activity that typically or primarily involves manual labour;
- (E) any activity that is classified as charitable by any law of the State;
- (F) any Regulated Activity unless it has an appropriate approval, authorisation or licence from the QFCRA; or
- (G) act as a real estate agent or real estate broker.

This Licence supersedes and replaces all previous Licence issued to Alpha Edge LLC (if any).

### مكتب تسجيــــل الشركــــات ترخيص

- (ج) توريد السلع أو الأجهزة كعمل تجاري.
- (د) أي نشاط يتضمن أللمقام الأول أو بشكل أساسى عملاً يدويًا.
- (هـ) أي نشاط يصنف على أنه عمل خيري بموجب أي قانون من قوانين الدولة.
- (و) أي نشاط منظم ما لم يكن موافقًا عليه أو مصرّحًا به أو مرخصًا بالشكل المناسب من قبل هيئة تنظيم مركز قطر للمال.
- (ز) العمــــــل كوكيــــــل أو وسيـــط عقــــارى.

هــذا الترخيـــص يحــل محــل ويلــغي أ ترخيـــص سابـــق صـــادر لــ ألفـا ادج ذ.م.م (إن وجد).



نائب الرئيس التنفيذي والرئيس التنفيذي للشؤون القانونية Deputy CEO and Chief Legal Officer



مركـــز قطـــر للمـــال Qatar Financial Centre